

### 祝 100 歳! 未永くお元気で

福島県、田村市、田村市社会福祉協議会などから賀寿や記念品などが贈られました。

#### 本田 トシ子さん



常葉町常葉の本田トシ子さんが3月24日、満百歳を迎えられました。

トシ子さんはスポーツが好きで、中でも野球は解説できるぐらい好きだったそうです。また、手作り味噌や田舎まんじゅうを作るのが得意で、たくさん作ると、ご近所に配り、好評を得ていたそうです。

長寿の秘訣は「好き嫌いなく何でも食べること、よく動き体を動かすこと、またお姉さんや、妹さんもお元気で、家系的なものもあるのかもしれない」と教えてくれました。

#### 富塚 カネヨさん



船引町船引の富塚カネヨさんが3月30日、満百歳を迎えられました。

カネヨさんは、大正琴や三味線のほか、料理が得意で、いもちや手作りシロップをよく作っていたそうです。施設では、いつも穏やかにニコニコ笑顔で過ごし、行事にも楽しく参加しています。

長寿の秘訣は「早寝早起き、規則正しい生活をする、好き嫌いなく何でも食べる、いつも心穏やかに笑顔で生活すること」と教えてくれました。

昆虫先生ムネリンのたむら昆虫図鑑 No.19 ヤマトシジミ

春から秋に現れる淡い青紫色の小さいチョウだ。幼虫の食草である「カタバミ」が繁殖力の強い植物だから、日本でも生息数の多いチョウと言われる。食草が草原など日当たりの良い環境を好むため、その周辺を探そう。



#### うんめえ FES

3月20日、市運動公園で、KITCHEN CAR PARK -ABUKUMA うんめえ FES- を開催しました。

当日は、「福島県田村市キッチンカー移住チャレンジ」プロジェクトから誕生したキッチンカーのほか、県内で人気のあるキッチンカーが集結し、市産の農産物を使用したメニューを提供しました。また、『みんなで作る「こと」のマルシェ toco\*』から多くの魅力的なお店が並び、多くの来場者でにぎわいました。



#### みやぎ生協と災害協力協定

3月18日、市とみやぎ生活協同組合は、災害発生時における被災者への応急物資供給と物資の運搬を迅速かつ、円滑に行うことを目的として、市役所で災害協定を締結しました。

協定では、災害時における応急生活物資の品目や運搬体制について確認しました。



#### 猪狩さんに人権擁護委員感謝状

3月17日、福島地方務局郡山支局で、人権擁護委員の猪狩誠さん(大越町)が、任期満了で退任され、人権擁護委員の感謝状を授与されました。

猪狩さんは、平成27年10月から市人権擁護委員として、地域の人権相談などに尽力されてきました。長年にわたり積極的な人権擁護活動と職務上の功績が認められ、この度の感謝状贈呈となりました。

人権擁護委員は、地域の皆さんから人権相談を受け、問題解決のお手伝いなどを行っています。

### 全国初!!

## バリアフリー対応警光灯搭載車両が都路分署に配置



聴覚障害者のためのオリンピック「東京2025デフリンピック大会」のサッカー競技が11月、福島県内で開催されることを見据え、聴覚障害者の方が運転中に、警光灯の見た目でも「緊急走行」か「一般走行」かを容易に判断できるバリアフリー対応警光灯を全国の消防機関として初めて導入しました。サッカー競技はJヴィレッジで開催されるため、都路分署に配置されています。

実際の様子は  
こちら

郡山消防署



東京 2025



#### 緊急走行中は緊急感のある発光



緊急走行中の発光イメージ  
(従来の緊急感のある発光)

#### 警戒感を有した穏やかな発光



パトロール中のイメージ  
(ホタルの明滅を模擬)

## 手話 初心者向け

よく使う日常会話

Vol. 6

おはよう



こめかみに拳を当てます。

拳を下ろしながら頭を起こします。まくらから起き上がるイメージです。



#### カブトムシモニュメントをお披露目

4月10日、市役所1階でカブトムシモニュメントのお披露目式を行いました。このモニュメントは、現在開催中の大阪・関西万博に5月20日から24日まで展示する予定で、万博展示に先立ち市民の皆さんへ公開するものです。

制作に関わった星の森保育園の園児や彫刻家の吉野ヨシ子さんが、市長とともに除幕し、銀色に輝くモニュメントが姿を現すと参加者から大きな歓声が上がりました。

万博展示終了後は、ムシムシランド昆虫館付近へ展示予定です。



#### 桜の若木植樹記念

3月26日、6年度宝くじ桜寄贈事業で、桜の若木100本が、移ヶ岳の登山口である瑞峰平(船引町北鹿又)周辺に植樹されました。

船引町美山地区の移ヶ岳瑞峰平は、駐車場や公衆トイレ、緑地公園が整備されており、移ヶ岳登山客の玄関口とした観光名所の一つとされています。

船引町観光協会美山支部は、今後も「美しい山」を掲げ、県内外からさらなる集客を目指した緑化活動を行います。